

MARUITI
TONKATSU YAKISSOBA
 www.maruiti.com.br

DIRETOR PRESIDENTE
 RAUL M. TAKAKI
 JORNALISTA RESPONSÁVEL
 TAKAO MIYAGUI

ニッケイ新聞

NIKKEY SHIMBUN

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeishimbun.com.br

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL
南米神宮
 開運招福 沼矛八方被
 Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP
 Tel: (11) 5575-4783 - www.templouxintoista.org.br

ANO XXII - Nº 5256 SÃO PAULO, QUARTA-FEIRA, 5 DE JUNHO DE 2019 R\$ 4,00

1兆円大台突破に野心

農産品輸出拡大へ新体制

各国規制なお障壁

【共同】政府が農林水産物や食品の輸出拡大に向け、縦割りの組織の見直しに動いた。日本食への関心が海外で高まり、輸出額は近年増え続ける。旗振り役の農林水産省は、大台の1兆円からさらに伸ばそうと野心的だ。東京電力福島第1原発事故から8年を経たおろおろの各国の輸入規制が障壁となる懸念があり、粘り強く安全性を訴えていく構えだ。

▽官邸主導 「1兆円超えを見据えて組織を見直し、本気でやる」。農水省の幹部は大見えを切った。農林水産物の輸出額は2018年に9千億円で、1兆円に迫る。目標額1兆円に迫り、大台突破に幹部の鼻息は荒い。

18年の輸出先トップは香港で輸出額は2115億円。中国が1338億円で続く。主な品目は宝飾品の真珠や中国料理で珍重されるナマコ、ホタテガイだ。3位は米国で、日本酒人気が高まりを受けてアルコール飲料の輸出が多い。4位以下もアジアが中心で、果物や魚、牛肉などが主要品目として並ぶ。

農林水産物の輸出拡大は安倍政権が成長戦略の柱として掲げてきた。衛生管理審査などの業務を農水省に一元化する今回の組織見直しも、官房長官が主導権を握り、官房の幹部は「具体的な議論に加わった内閣官房の幹部は『具体化を促され』と宿題を投げつけられた」と明かす。

輸出拡大に向けて組織刷新を決めた政府だが、今後の課題となるのは原発事故から続く海外の輸入規制の解消だ。当初、日本の食品を規制した国や地域は54あった。交渉を通じて徐々に規制の撤廃を実現してきたが、4日現在でも23の国と地域が規制を続けている。韓国による水産物の輸入規制を巡っては世界貿易

機関(WTO)の紛争処理手続きで日本が敗訴した。その後も外交当局同士がさや当てを続けるなど泥沼化している。一方で、5月末に米国に到着したフリスのドゥルテ大統領が福島県産水産物の輸入停止措置の解除決定を明らかにするなど、好転の兆しもある。

農業政策に詳しい日本総合研究所の三輪泰史氏は、輸入規制の撤廃には、輸入規制の撤廃には、

易関税(WTO)の紛争処理手続きで日本が敗訴した。その後も外交当局同士がさや当てを続けるなど泥沼化している。一方で、5月末に米国に到着したフリスのドゥルテ大統領が福島県産水産物の輸入停止措置の解除決定を明らかにするなど、好転の兆しもある。

農業政策に詳しい日本総合研究所の三輪泰史氏は、輸入規制の撤廃には、

輸入規制の撤廃には、

輸入規制の撤廃には、

就職氷河期の雇用30万人増

3年で、百万人集中支援

【共同】政府が今月策定する経済財政運営の指針「骨太方針」の原案が4日、判明した。所得向上で内需を支えようとする「就職氷河期世代」で非正規労働や引きこもりといった状況にある約100万人を集中支援し、3年間で正規雇用者を30万人増やす数値目標を定めた。また給付と負担の在り方を見直す社会保障制度改革を進め、年金・介護分野は法改正も視野に、2019年末までに結論を出す。景気優先を強調し、米中貿易摩擦などの悪影響が波及した場合に追加的に対策を講じる姿勢を見せかけた。地域活性化策も列挙し、夏の参院選を意識した内容だ。原案は11日の経済財政諮問会議に提示し、21日をめどに閣議決定する。就職氷河期世代は1993〜04年に大学や高校を卒業した人たち。諮問会議の資料による

と、当時多かった未就職者が仕事に安定しにくく、18年時点での世代のフリーターは52万人。その他の非正規労働者は317万人に上る。丁寧な支援が必要なのは100万人と見積もり、担当者がチームを組む就職相談体制や実践的な人材育成プログラムを整備。都道府県と企業が雇用拡大で連携する仕組みづくりを掲げた。所得向上策では最低賃金の引き上げ方針も示す。文言は調整中だが、全国平均の時給千円の達成に向け、ペースを加速させる方向性を打ち出す。社会保障改革は「年齢などにとらわれない視点」で検討するとし、所得の多い高齢者らに一律の負担を求める考えを示唆。一方で高齢者の就業意欲を損なわないよう、働いて一定以上の年金を減額する「在職者年金制」の廃止も検討する。

年金介護改革は年末結論

先行する年金・介護を含め、20年夏の骨太方針で総合的な重点政策をまとめる。年金は受給開始年齢を70歳超に繰り下げることも選択可能とする。当面は医療・介護を提する側面を重視し、地域の病院のベッド数を削減し、追加支援などを盛り込んだ。景気腰折れリスクがある「機動的なマクロ経済政策を打ち出す」と表明。地方に人や資金を集めるため企業の本社機能移転の加速や、海外から地域への投資拡大を目指す「企業版ふるさと納税」を伸ばす環境整備も明記した。

2008年のリーマン

インド太平洋で連携推進

首相と米国防長官代行一致

【共同】安倍晋三首相は4日午前、シヤナハン米国防長官代行と官邸で会談し、日米同盟の一層の強化や「自由で開かれたインド太平洋」の実現への協力を推進する方針で一致した。首相は「令和の新しい時代は日米同盟の抑止力、対処力の強化や、自由で開かれたインド太平洋を必ず実現させる」と応じた。

首相は5月に来日したトランプ米大統領と海上自衛隊の護衛艦「かが」を共に視察したことが、同盟の強固さを内外に示すことができた」と表明。シヤナハン氏も同盟は、かつてないほど強固だ」と評価した。

北朝鮮の核、ミサイル開発を巡り、完全で検証可能な廃棄実現を目指す方針で一致。国連安全保障理事会の制裁決議について完全履行の必要性を確認した。シヤナハン氏は「米国は日本人拉致問題の解決を引き続き支援する」と述べた。

米軍普天間飛行場(沖縄県宜野湾市)の名護市移設を着実に進める方針を再確認した。宇宙、サイバーなど新領域での協力推進も申し合わせた。

この後、岩屋防衛相がシヤナハン氏と防衛省で会談した。

首相が先立ち、河野太郎外相が外務省でシヤナハン氏と会談し、「日米同盟はインド太平洋の平和と安定の礎だ。日本は同盟の抑止力強化に貢献していく」と述べた。両氏は中国が活動を活性化させる東シナ海、南シナ海で情勢に「深刻な懸念」と強い反対の意」を表明した。

首相「いよいよ夏が来る」

かりゆし姿で閣議

【共同】安倍晋三首相は4日、沖縄の夏の間際を前に、首相官邸で閣議を開いた。首相は「いよいよ夏が来る」と語り、6月最初の閣議の際、全員でかりゆしを着るの恒例の推進と、沖縄振興への政府の姿勢を示した。

首相は「いよいよ夏が来る」と語り、6月最初の閣議の際、全員でかりゆしを着るの恒例の推進と、沖縄振興への政府の姿勢を示した。

ゲノム編集、寿命縮める?

【ワシントン共同】中国の研究者がゲノム編集技術を使い双子を誕生させた問題で、改変された遺伝子と同等の変異が先天的にある人は、他の人より寿命が短いとする統計分析の結果を、米カリフォルニア大バークリー校などのチームが3日、米医学誌ネイチャー・レビュー・ジェネティクスに発表した。中国の研究者はエイズウイルス(HIV)に感染しにくくするために受精卵をゲノム編集したと説明していたが、チームは「健康上」かなり大きなリスクを伴うことが浮き上がった」と警鐘を鳴らした。

チームは英国の約41万人のデータを分析。中国の研究者が改変したと主張しているCCR5と呼ばれる遺伝子の変異を両親から受け継いだ人は、76歳に達した割合が他の人より約20%低く、寿命が短い傾向にあると分かった。同じ遺伝子変異がある人、インフルエンザなど別の感染症にかかりやすくなることも過去の研究で知られている。

羽生、最多1434勝

将棋通算勝利、大山抜く

【共同】将棋の羽生善治九段(48)は4日に行われた対局に勝利し、昭和の巨人といわれた故大山康晴15世名人の記録を27年ぶりに更新。最多の公式戦通算1434勝(591敗2持将棋)を引き分け1敗2挙げた。平成を駆け抜けた第一人者が、令和の時代に新たな歴史を刻んだ。

偉業を成し遂げた羽生九段は「大山15世名人の時代とは棋戦の数も違うし、比較は難しいが、数字の上で先に行けたのは棋士としてありがたいこと。息長く活躍できるように頑張っていきたい」と充実感をにじませた。

東京都渋谷区の将棋会館で指された第60期王位戦リーグ白組プレーオフを、永瀬拓矢九段(26)を破り挑戦者王(26)を破り挑戦者王に就いた。羽生九段はタイトル数最多の99期、1996年の全七冠独占などに続く快挙で、主要な大記録の多くを手にした。

現役のまま亡くなった大山15世名人は、92年に1433勝を挙げた。歴代3位は加藤一二三九段(79)の1324勝。

羽生九段は埼玉県出身。史上3人の中学生生棋士になり、89年に19歳で初タイトルを奪取した。2007年、節目の千勝は最速最年少で到達した。

17年には初の永世七冠となり、18年2月に将棋界では初めて国民栄誉賞を受賞した。18年12月、27年ぶりの無冠に。今後は、前人未到のタイトル100期なるかが注目を集めている。

JAPÃO TRADICIONAL 2019

"Pacote de 17 dias" VIA DUBAI

- ◆05 e 13 de julho
- ◆11 de setembro
- ◆15 e 25 de outubro

ROTEIRO: Dubai, Tokyo, Hakone, Monte Fuji, Kyoto, Nara, Kyoto, Takayama, Shirakawago, Nagoya, Hiroshima, Miyajima, Osaka e Tokyo

ALFAINTER TURISMO

Visite nosso site: www.alfainter.com.br

(11) 2187-8989(SP)

sao@alfainter.com.br

ENDERECO: Rua Galvão Bueno, 33 - Sala 62 - LIBERDADE - CEP.01506-000 - SÃO PAULO - SP

Vaga para Atendente de Viagens

Requisitos: conhecimento básico em sistema de reservas, com a língua japonesa ou inglesa para conversação. Interessados ligar para 3346-8249, falar com Sr. Adilson do RH.

TUNIBRATRIVEL 70

renovando e realizando suas viagens!



国内工業は、第4次産業革命、いわゆるインダストリー4.0を導入する動きが遅れている。工業技術統合センター（SENAI）が、製造業の主要企業416社を対象に調査を実施。実態を示した。

工業

第4次産業革命の導入緩やか

ほとんどの企業で初步段階

国内工業は、第4次産業革命、いわゆるインダストリー4.0を導入する動きが遅れている。工業技術統合センター（SENAI）が、製造業の主要企業416社を対象に調査を実施。実態を示した。

1人当たりGDP 不況前に回復は2028年?

FGVのエコノミスト予想

13年までの成長平均が条件

18年の水準なら2045年も



IBRE/FGVのエコノミスト、マルセル・バラッシャーノ氏

1人当たりGDPと、工業と投資の需給を構成する主要な要素のいくつかは、ブラジルがリセッションに入る以前の水準に回復するのには長い時間を必要とする見込みだ。

3四半期（7-9月期）になると、2014年（7-9月期）の水準に回復する。2014年（7-9月期）の水準に回復する。2014年（7-9月期）の水準に回復する。

リセッションを通じて大きく落ち込んだこと、さらに、回復の足取りが緩やかなことがその原因だ。

ゼツリオ・バルガス財団（IBRE/FGV）のエコノミスト、マルセル・バラッシャーノ氏によると、1980年から2018年の国民1人当たりGDPは年率平均0.9%の成長で、これを適用するならば、リセッション前の水準に戻るには、2028年（第2四半期）まで要する。2017年はわずか0.1%減を記録した。景気が回復期に入った2017年はわずか0.1%減を記録した。景気が回復期に入った2017年はわずか0.1%減を記録した。

資源会社のサマルコが、2020年に鉄鉱石の採掘を再開する準備を進めている。

同社は、かつての顧客と、契約の見直しに向けて、2020年に鉄鉱石の採掘を再開する準備を進めている。

両社によると、このR&Dを通じて、市場で新たなセグメントが開発されるというだけでなく、未来の航空機の新たなスタイルが生み出される可能性もあるとしている。

実験室での試験を実施した後、航空機のプラットフォームを使用し、実際の運用条件下で、複雑なシステムの統合と試験を行う。

アチゾオスが民事再生申請

オデブレヒト傘下の砂糖アルコール企業、アチゾオスが5月29日、サンパウロ破産裁判所第1法廷に民事再生を申請した。

アチゾオスの負債額は150億レアルで、このうち30億レアルがグループ内の企業に対する負債だ。申請は即日受理されたが、ODBの頭文字で知られる銀行は、裁判所に保護を求めた。

アチゾオスの負債額は150億レアルで、このうち30億レアルがグループ内の企業に対する負債だ。申請は即日受理されたが、ODBの頭文字で知られる銀行は、裁判所に保護を求めた。

WEGとエンブラエルが提携

電動航空機の開発に関して

機械・設備メーカーのWEGと航空機メーカーのエンブラエルが5月29日、電動航空機システムの開発に向け、科学技術分野で提携したと発表した。

両社によると、このR&Dを通じて、市場で新たなセグメントが開発されるというだけでなく、未来の航空機の新たなスタイルが生み出される可能性もあるとしている。

アビアンカに営業停止命令

国家民間航空監督庁（ANAC）が24日、アビアンカ・ブラジル航空の全営業を停止する命令を下したと発表した。

アビアンカは、安全な運行業務を維持できる営業能力があることが証明されるまで、予防的措置だとしている。

農畜産業GDPを上方修正

2019年の農畜産業GDPに関して、応用経済調査院（IPEA）が、0.6%増になるという新たな予測を発表した。

農畜産業GDPを0.4%増と予想していた。IPEAによると、今回の修正は、牛肉と豚肉、牛乳を中心とした畜産GDPで3.0%増が見込まれることを受け、畜産GDP全体を押し上げたという。

バーレが新人事を発表

鉄鉱石・石炭担当にスピネリ氏

資源会社のバーレが5月27日、マルセロ・スピネリ氏を、鉄鉱石及び石炭担当取締役に指名し、発表した。

また、2018年のGFCFは、石油プラットフォームの運用主体の変更に関連して、かさ上げされたという事情もあり、この影響を除外すると、わずか2%増にとどまる。この伸びを適用した場合、投資がリセッション前に回復するのは2031年になる。

アビアンカに営業停止命令

国家民間航空監督庁（ANAC）が24日、アビアンカ・ブラジル航空の全営業を停止する命令を下したと発表した。

アビアンカは、安全な運行業務を維持できる営業能力があることが証明されるまで、予防的措置だとしている。

農畜産業GDPを上方修正

2019年の農畜産業GDPに関して、応用経済調査院（IPEA）が、0.6%増になるという新たな予測を発表した。

農畜産業GDPを0.4%増と予想していた。IPEAによると、今回の修正は、牛肉と豚肉、牛乳を中心とした畜産GDPで3.0%増が見込まれることを受け、畜産GDP全体を押し上げたという。

B-side

経済ニュース速報 & データベース

- コピー&ペーストで報告書が作成可能な最新のビジネスニュースをいち早く入手したい
- データベース化された情報を利用したい
- 求めるニュースや話題を伝えてインタラクティブに情報入手・交換したい

そんな「したい」を、B-Side Solutions がお手伝いいたします。

お問い合わせは、サイト運営会社の B-Side Solutions Ltda. へ。

Rua Apeninos, 665 1ºand. Sala3 Paraíso - São Paulo - SP Tel: (11) 3271-5680 <http://b-side.brasilforum.com> / b-side@brasilforum.com

B-side からのお知らせ

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学経済学部1期生（昭和40年卒）でパラグアイ在住の島崎允也（しまざき・）氏が発起人となり、さる6月10日、サンパウロ市内で、パラグアイとブラジルの龍谷大学OBにより龍谷大学同窓会南米支部が発会しました。

南米支部は当面、社会学部2期生（平成5年卒）の美代賢志（みよ・けんじ）氏が世話人となり、調査・翻訳会社「B-side」の事務所を連絡先とします。OBリストへの登録を希望する方は kenji_miyohotmail.com までメールにてご連絡ください。

天安門事件から30年

経済発展が体制支え 国力膨張、米国と確執

【北京共同】1989年の天安門事件から30年、中国は世界2位の経済大国に成長した。事件で政権維持に危機感を覚えた共産党は政治改革には背を向け、経済発展こそが社会主義を支えるとの理屈で開発にまい進した。しかし急激な国力膨張は格差拡大や腐敗といった社会矛盾を生み、大国意識の高まりで米国など各国との確執も招いた。

▽挫折

「中国人民が豊かになり、強大になる上で決定的な歩みだった」。習近平国家主席は昨年78年に始まった改革・開放政策の40周年を自賛した。だが天安門事件の民主化デモの地下には、計画経済から外資との競争にもさらされた市場経済へと急速に移りゆく中で物価高騰や不正横行といった混乱に対処できなかった。政治制度改革が叫ばれたが、既得権益層は抵抗。デモは軍による弾圧

▽後退

「共産党は発展こそ政治維持の鍵だと理解した」と高橋正史東京大学大学院教授(現代中国政治)は指摘する。社会主義の道を進んだ。

で挫折した。軍を出動させた最高実力者、故鄧小平氏は一方で成長の停滞を恐れた。「生産力の解放」が「社会主義だ」と宣言。鄧氏が南部の広東省を訪れ開放の加速を促した92年には中国の国内総生産(GDP)は前年比14.2%増と急伸した。崩壊した旧ソ連と対照の道を進んだ。

台湾独立なら戦い辞さず 中国国防相8年ぶり演説

中国国防相8年ぶり演説

【シンガポール共同】中国の魏鳳和国防務委員兼国防相は2日、シンガポールで開かれたアジア安全保障会議で演説し、台湾独立をめぐって「一戦交えることも辞さない」と表明、台湾独立志向の蔡英文政権と同政権と接する米国の強硬な姿勢をけん制した。台湾問題では譲歩しないとの強硬姿勢を打ち出す一方で、米中の軍事衝突や戦争は「全世界にとつて災難」と述べ、衝突回避への懸念がうかがえる。中国の急激な軍拡への懸念がうかがえる中、国際協調路線をアピールし中国脅威論を和らげる狙いもある。

▽挫折

「中国人民が豊かになり、強大になる上で決定的な歩みだった」。習近平国家主席は昨年78年に始まった改革・開放政策の40周年を自賛した。だが天安門事件の民主化デモの地下には、計画経済から外資との競争にもさらされた市場経済へと急速に移りゆく中で物価高騰や不正横行といった混乱に対処できなかった。政治制度改革が叫ばれたが、既得権益層は抵抗。デモは軍による弾圧

《21》

着いて、今年1年目ですとのこと。国際運輸の会社をおこし、現在は引退している。

「日系団体は30ぐらある。うち県人会は鹿兒島、沖縄、福澤、岩手、和歌山、神奈川県など10ほど。鹿兒島県人会のメンバーは40人、シリコンバレーに近いところもありIT関係者がけっこう入っている」とのこと。

150周年、満砂那に平和を祈る



《21》

「日系アメリカ人」といいます。三世、四世の時代でもありますが、この人数を知るのには難しい。という言葉からは、邦人自身が十分に多いために、二世以降の世代と距離がある感じがする。木村さんから「今週末と来週末、桜祭りなんですよ」と教えられた。週末で10万人があつた。柔道、日本舞踊、書道などを見せる。日本から阿波踊りの団体がきたりする。ちよんちよんという、残念ながら故郷巡りのコースには入っていない。(つづく、深沢正雪記者)

長澤はブドウ農場を加州10大ワイナリーのひとつにまで育て上げ、熱心に研究して高品質な製品を作り、英国へ輸出された最初のカリフォルニア・ワインとなった。ウィキペディアによれば、生涯独身を貫き、83歳で加州に骨を埋めた。莫大な土地財産は排日土地法(1913年に加州議会で可決)などのため相続できず、他人の手に渡ったという。その後、長澤の存在はすっかり忘れられていたが、1983年にレーガ

「日系アメリカ人」といいます。三世、四世の時代でもありますが、この人数を知るのには難しい。という言葉からは、邦人自身が十分に多いために、二世以降の世代と距離がある感じがする。木村さんから「今週末と来週末、桜祭りなんですよ」と教えられた。週末で10万人があつた。柔道、日本舞踊、書道などを見せる。日本から阿波踊りの団体がきたりする。ちよんちよんという、残念ながら故郷巡りのコースには入っていない。(つづく、深沢正雪記者)



北カリフォルニア鹿兒島県人会の末料耕蔵会長

「日系アメリカ人」といいます。三世、四世の時代でもありますが、この人数を知るのには難しい。という言葉からは、邦人自身が十分に多いために、二世以降の世代と距離がある感じがする。木村さんから「今週末と来週末、桜祭りなんですよ」と教えられた。週末で10万人があつた。柔道、日本舞踊、書道などを見せる。日本から阿波踊りの団体がきたりする。ちよんちよんという、残念ながら故郷巡りのコースには入っていない。(つづく、深沢正雪記者)

県人会交流、見れなかつた桜祭り

「日系アメリカ人」といいます。三世、四世の時代でもありますが、この人数を知るのには難しい。という言葉からは、邦人自身が十分に多いために、二世以降の世代と距離がある感じがする。木村さんから「今週末と来週末、桜祭りなんですよ」と教えられた。週末で10万人があつた。柔道、日本舞踊、書道などを見せる。日本から阿波踊りの団体がきたりする。ちよんちよんという、残念ながら故郷巡りのコースには入っていない。(つづく、深沢正雪記者)



サンフランシスコ日本人街の桜祭り会場

「日系アメリカ人」といいます。三世、四世の時代でもありますが、この人数を知るのには難しい。という言葉からは、邦人自身が十分に多いために、二世以降の世代と距離がある感じがする。木村さんから「今週末と来週末、桜祭りなんですよ」と教えられた。週末で10万人があつた。柔道、日本舞踊、書道などを見せる。日本から阿波踊りの団体がきたりする。ちよんちよんという、残念ながら故郷巡りのコースには入っていない。(つづく、深沢正雪記者)

「日系アメリカ人」といいます。三世、四世の時代でもありますが、この人数を知るのには難しい。という言葉からは、邦人自身が十分に多いために、二世以降の世代と距離がある感じがする。木村さんから「今週末と来週末、桜祭りなんですよ」と教えられた。週末で10万人があつた。柔道、日本舞踊、書道などを見せる。日本から阿波踊りの団体がきたりする。ちよんちよんという、残念ながら故郷巡りのコースには入っていない。(つづく、深沢正雪記者)

測史上最高の41.1度で記録した埼玉熊。熊谷市で1日、山形市、岐阜県多治見市、高知県四万十市の関係者が集まり、40人への権力集中が進んでいる。(高橋正史)

米中貿易摩擦が深刻化した昨年、習氏は毛沢東が提唱したスローモーション「自力更生」を復活させた。中国に構造改革を迫る米国のノミを突き付けた。その陰で、国有企業がインフラや金融を寡占して巨大化し、格差は拡大。強制立ち退きや環境汚染に抗議する住民は増えても、体制批判は後退した。政治改革は後退し、現政権下で毛沢東時代をほうふつさせる党代個人への権力集中が進んでいる。(高橋正史)

米中貿易摩擦が深刻化した昨年、習氏は毛沢東が提唱したスローモーション「自力更生」を復活させた。中国に構造改革を迫る米国のノミを突き付けた。その陰で、国有企業がインフラや金融を寡占して巨大化し、格差は拡大。強制立ち退きや環境汚染に抗議する住民は増えても、体制批判は後退した。政治改革は後退し、現政権下で毛沢東時代をほうふつさせる党代個人への権力集中が進んでいる。(高橋正史)



(105)

サンパウロ人文科学研究所は、日系社会の研究調査を日々行っています。

研究成果、ニッケイ新聞から購入できます。お問い合わせはニッケイ新聞編集部まで。地方発送も出来ます! ☎ 11-3340-6060

ブラジル日系美術史

半田知雄 その生涯

鈴木悌一

A VERDADE SOBRE A GUERRA DO PACÍFICO

太平洋戦争の真実をポルトガル語で

真珠湾攻撃以前に為された対日軍事行動
開戦前に承認されていた日本の市民への爆撃計画
日本への経済封鎖という戦争行為
アメリカ自身すら認める東京裁判の不当性
世界で初めて人種差別撤廃を求めた日本
現代日本の悲劇を生んだ二大要素
迫害された日本人移民 など

R\$50

ニッケイ新聞編集部・日系書店で販売中!

太陽堂 (11)-3208-6588
高野書店 (11)-3209-3313
フォノマギ竹内書店 (11)-3104-3399

「日系社会には未来がある」

菊地110周年実行委員長講演会

業績の裏に秘めた熱い想い語る

「2回訪日して24県お願ひして回って交通費、お土産代、ホテル代、食事代など使ったけど、1セクターも110周年協会のお金は使っていない。それを理解してくれた家族に心から感謝したい。」

ブラジル日本移民110周年祭典委員会の菊地義治実行委員長（79、岩手県）は4月28日夜に県連会議室で行われた、サンパウロ人文科学研究所主催の講演会を語り、拍手を浴びた。



画面を指さしながら説明する菊地さん

昨年盛大に開催された日本移民110周年の「実行委員長として、大活躍した菊地さん。昨年5月に委員会は発足し、総予算400万レアル、100万レアルを式典、300万レアルを国士館、スポーツセンター改修事業に残す」という、大きな構想をぶち上げた。内部スタッフですら不可能だと思っていたにも関わらず、孤軍奮闘、わずか1年余りで実際に350万レアルを集めた。



長女、マリサさん、菊地さん、次女、ミチ子

250万レアルを国士館に残し、今年4月にはパビリオン建設が着工された。多くの人が協力したのは間違いない。だが、実行委員長の手腕が大きいのは、一世・二世を問わず、衆目の一致するところだ。

菊地さんは講演で、産業界、青年隊として渡伯してウムアラマで合宿生活した話から始めた。マリサさんとの結婚を機に本門立宗に入信。毎朝欠かさずお寺に通って念仏を唱えるお勤めをしていると明かした。「自分のためだけでなく、周りのためにもやらないと。」

「110周年では、35レアルの協力券が10枚はいつた束を5千冊つくり、うち135万レアル分を売り切った。1冊とか10冊じゃない、100冊を持って歩いて売れなかつたら自分で買っただけでいい。例えば盛和塾では夜の勉強会に参加して深夜12時まで待った。そしたら50冊を買ってくれた。何事も努力しないと売れない。人間関係を作らないと、見栄やかな業績の裏には地味な積み重ねがあることを強調した。

「日系社会には未来がある。日本人が持っている伝承、日本精神、家族や親戚、人間関係を作らないと、見栄やかな業績の裏には地味な積み重ねがあることを強調した。」

菊地さんは講演で、産業界、青年隊として渡伯してウムアラマで合宿生活した話から始めた。マリサさんとの結婚を機に本門立宗に入信。毎朝欠かさずお寺に通って念仏を唱えるお勤めをしていると明かした。「自分のためだけでなく、周りのためにもやらないと。」

「戦後だけで祝うのは無意味」と反対する一部戦前移民や邦字紙の反対を押し切って資金集めを強行し、盛大に祝った。その後、サンパウロ日伯友好協会の理事となり、日伯友好病院を担いで経営立て直しに貢献。プロミスの神内良一会長と良好な関係を築いて新病院建設に億単位の寄付をえることに成功した。03年の戦後移住50周年でも、家の中ではブラー

「戦後だけで祝うのは無意味」と反対する一部戦前移民や邦字紙の反対を押し切って資金集めを強行し、盛大に祝った。その後、サンパウロ日伯友好協会の理事となり、日伯友好病院を担いで経営立て直しに貢献。プロミスの神内良一会長と良好な関係を築いて新病院建設に億単位の寄付をえることに成功した。03年の戦後移住50周年でも、家の中ではブラー

新天皇陛下御即位を祝う

野口在聖総領事主催、公邸で

在聖総領事主催の「新天皇陛下御即位祝賀レセプション」が5月30日午後、同公邸で行われ、日系団体代表ら約90人が出席した。

午後3時頃、祝賀会が開かれ、日伯両国の国歌が斉唱が行われ、野口泰在

聖領事による日米両語の挨拶があった。総領事は新天皇御即位の喜びと祝意を表した。その当時、皇太子殿下だった天皇陛下の国内外のご公務に携わったことにも触れ、「天皇陛下のお優しい誠実なお人柄が強く印象に残っている」と話した。

来年度の東京オリンピック開催、2025年に大阪で開催予定の国際博覧会にも言及。「日本は人口減少、超高齢社会の課題を克服しつつ、令和の時代でも引き続き世界の注目を集めることにな

る」と今後の日本社会に対する期待を述べた。

また、伯国ではボウナク新政権が始まり、日伯両国で新しい時代の幕が開けた。今後も両国の友好関係が発展することを期待し、我々も尽力す



挨拶を述べる野口総領事

「と締めくくった。総領事による挨拶の後には、尺八奏者シェン・響盟・リベイロ氏による演奏が披露された。同氏は日本で尺八の師範を取

り、尺八奏者シェン・響盟・リベイロ氏による演奏が披露された。同氏は日本で尺八の師範を取

り、尺八奏者シェン・響盟・リベイロ氏による演奏が披露された。同氏は日本で尺八の師範を取

り、尺八奏者シェン・響盟・リベイロ氏による演奏が披露された。同氏は日本で尺八の師範を取

広島好み焼き祭り、9日

大好評、特製ソースが決め手

ブラジル広島文化センター（吉広口ベルト貞夫）主催の「第4回広島好み焼き祭り」が9日午前11時から午後3時まで、同会館（Rua Ramandare, 800, Liberdade）で開催する。前売り券25レアル、当日券28レアル。

「第4回広島好み焼き祭り」が9日午前11時から午後3時まで、同会館（Rua Ramandare, 800, Liberdade）で開催する。前売り券25レアル、当日券28レアル。

「第4回広島好み焼き祭り」が9日午前11時から午後3時まで、同会館（Rua Ramandare, 800, Liberdade）で開催する。前売り券25レアル、当日券28レアル。

「第4回広島好み焼き祭り」が9日午前11時から午後3時まで、同会館（Rua Ramandare, 800, Liberdade）で開催する。前売り券25レアル、当日券28レアル。

「第4回広島好み焼き祭り」が9日午前11時から午後3時まで、同会館（Rua Ramandare, 800, Liberdade）で開催する。前売り券25レアル、当日券28レアル。

オリーヤ

「オリーヤ」は「第4回広島好み焼き祭り」の決め手。特製ソースが決め手。同会館（Rua Ramandare, 800, Liberdade）で開催する。前売り券25レアル、当日券28レアル。

「オリーヤ」は「第4回広島好み焼き祭り」の決め手。特製ソースが決め手。同会館（Rua Ramandare, 800, Liberdade）で開催する。前売り券25レアル、当日券28レアル。

kenko hirose
健康食品
プロポリス・アガリクス専門店
日本への発送もしております。
Rua Barão de Iguape, 208 - Liberdade - São Paulo
Tel: (11) 3271-5608 - Fax: (11) 3271-5716
E-mail: kenkohirose@uol.com.br

Dr. MONICA Y. MORISHITA
Biomédica 生物医学
Pós-Graduação em Acupuntura
LOCAL: Rua Thomaz Gonzaga, 95 - M (wate-Kenjinkai)
Liberdade - São Paulo - SP (perto do metrô Liberdade)
CONTATO: (11) 99236-3956 "Recado no WhatsApp"
E-mail: monicamorishita@yahoo.com.br

VIAÇÃO GARCIA
Diminuindo Distâncias. Aproximando Pessoas.

LONDRINA / SÃO PAULO				SÃO PAULO / LONDRINA			
Saída	Frequência	Chegada Prevista		Saída	Frequência	Chegada Prevista	
13:00hs.	Diário	19:35hs.	Double Class	10:30hs.	Diário	17:40hs.	Double Class
23:00hs.	Diário	05:35hs.	Double Class	15:00hs.	Diário	22:55hs.	LD
23:40hs.	Diário	06:15hs.	LD	23:00hs.	Diário	05:35hs.	Double Class

MARINGÁ / SÃO PAULO				SÃO PAULO / MARINGÁ			
Saída	Frequência	Chegada Prevista		Saída	Frequência	Chegada Prevista	
22:30hs.	Diário	06:45hs.	LD	21:45hs.	Diário	06:00hs.	LD

INFORMAÇÕES: 0800 400 70 90
www.viacaogarcia.com.br

ニッケイ新聞大人気シリーズ! 最新刊発売開始!! 日本文化第9巻特別号

眞子さま写真集

あの感動が蘇る!

リオ、ロンドリーナ、マリンガー、サンパウロ、マリリア、プロミッソン、平野植民地、アラサツバ、マナウス、ベレン、トメアスーの写真を全て収録

子孫につたえよう
心を込めて花を供えられ、手を合わされた眞子さまのお姿を。

特別価格 R\$60

日本語(ルビ付き)とポルトガル語併記

ご注文/お問い合わせ 詳しくはニッケイ新聞社編集部まで。郵便でのご注文は太陽堂、フォノマギ、高野書店でどうぞ。
ニッケイ新聞社 ☎11-3340-6060 | 太陽堂 ☎11-3208-6588 | フォノマギ竹内書店 ☎11-3104-3399 | 高野書店 ☎11-3209-3313

巨大スクリーンで楽しむ

4.000 チャンネル

上空の機内エンターテインメント



FLY BETTER

音楽、テレビや世界中の最新映画等の豊富なエンターテインメントチャンネルで、フライト中も楽しく過ごせます。スポーツ中継、ニュースチャンネル、無料Wi-Fiも、もちろん完備。エミレーツ航空で最高の空の旅をお楽しみください。

エミレーツ航空 エコノミークラス

